

Hanauer Landstraße 152 60314 Frankfurt Tel. 0 69 976 72 111 · Fax 0 69 976 72 166 Foerderverein-Hessen@web.de

Einladung zur Fortbildungsveranstaltung der Fördervereine für ärztliche Fortbildung in Hessen und Rheinland-Pfalz e.V.

Alzheimer-Erkrankung: Was kann man nach der Diagnose tun?

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Fördervereine für ärztliche Fortbildung in Hessen und Rheinland-Pfalz möchten Sie recht herzlich zu einer Fortbildungsveranstaltung am

26. Februar 2025, 17:30 Uhr-20:00 Uhr Kassenärztliche Vereinigung Hessen Europaallee 90 60486 Frankfurt am Main

zum Thema:

Alzheimer-Erkrankung: Was kann man nach der Diagnose tun?

einladen.

Aufgrund der demographischen Entwicklung wird die Anzahl von Menschen mit der Diagnose Demenz stark steigen. Die Alzheimer-Erkrankung ist ein neurodegenerativer Prozess, der für PatientInnen und Angehörige eine erhebliche Belastung darstellt. Aktuelle Entwicklungen richten den Fokus auf eine frühe Intervention. Dies führt zu zahlreichen Problemstellungen für alle Beteiligten im Gesundheitswesen - von der Diagnostik bis zur Versorgung. Ist unser Gesundheitssystem auf diese Herausforderungen vorbereitet?

Den genauen Ablauf der Veranstaltung entnehmen Sie bitte der Agenda im Anhang. Die Veranstaltung ist mit drei Fortbildungspunkten zertifiziert.

Bitte übermitteln Sie dem Förderverein eine kurze Rückmeldung (per Rückmeldebogen in der Anlage oder formlos per Mail), inwieweit Sie an der Veranstaltung teilnehmen oder nicht teilnehmen können.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. G. von Knoblauch zu Hatzbach Vorsitzender Förderverein Hessen Dr. Carmen Schmitt Vorsitzende Förderverein Rheinland-Pfalz